

Réunion du Conseil d'Administration du 17 juin 2015

Lieu :

Maison des Associations, 05400 Veynes.

Présents :

Michel MASCARIN, Jean-Yves TOURTET, Patricia SUBLARD, Laure PICARD du CHAMBON, Hans PENNINGA, Jean-Emmanuel GUIGNARD-FIRATO, Xavier NOPRE, Fabienne MOREL

Absents excusés : Fabienne BERTRAND-LARD, Céline BLAIN, Dominique CHOLET

Invité : Laurent VALLIÈRE

La réunion débute à 18h40

1) Approbation du PV du 4 mai 2015

Le PV est approuvé à l'unanimité.

2) Bilan du Bad'In Buëch

Nous passons en revue les différents postes :

SOC : 2 personnes occupaient la table de marque en permanence c'est donc une amélioration par rapport à la première édition du tournoi. Il manquait toutefois une personne pour l'affichage (ce qui a bien été remarqué par le SOC adjoint !). Laurent a été adjoint à un moment.

Pour la prochaine fois il faudra voir avec Jean-Yves s'il veut jouer ou être SOC, auquel cas il faudra s'organiser longtemps à l'avance ! Xavier veut suivre la formation de SOC et connaît déjà le logiciel et il pourrait donc aider à la table de marque.

Buvette : nous avons proposé comme au GP une carte à 5€ d'une valeur de 6€. Les Veynois n'avaient pas de carte et la buvette était à volonté pour eux puisqu'ils avaient tous contribué à l'alimenter. Nous disposions du percolateur de l'OMS, vraiment très pratique. Par contre nous n'avons pas eu tout le choix de cannettes jusqu'à la fin du tournoi, donc il faudra mieux prévoir l'assortiment, malgré celles données par Super U.

En tout cas le petit repas (avec barbecue géré par Hervé et Nicolas) installé dans le hall et réunissant env. 25 personnes était très réussi et a clôturé le week-end de façon très conviviale. Précisons que le club avait acheté la viande à griller (saucisses/brochettes) et que ceux qui le souhaitaient ont pu mettre leur participation dans une petite corbeille.

Si au prochain Bad'In Buëch nous voulons proposer un dîner (au lieu du barbecue) cela suppose de réfléchir et d'organiser longtemps à l'avance !

Plateau de jeu : Jean-Emmanuel a manqué de personnes pour l'aider et par moments c'était difficile. Il n'a pas pu filmer (mais Hans a pris suffisamment de photos). Il manquait des sacs dans l'aspirateur pour nettoyer le gymnase (mais la commande est passée immédiatement)

Larde Sports : le stand de cordage était bien là et Frédéric XX était ravi de la bonne ambiance et reviendrait volontiers !

Juge-Arbitre : Très satisfait de l'organisation et du bon déroulement du tournoi. Conquis par l'accueil chaleureux il est partant pour arbitrer la prochaine édition !

Bilan financier : 1490 € de recettes et 1671 € de dépenses

C'est mieux que la dernière fois ! Il faut dire que les Veynois ont payé comme tous les autres joueurs 12€ pour 1 tableau, 16€ pour 2 tableaux. Il y a eu moins d'inscrits cette année car le tournoi ne proposait pas de catégorie NC, ce qui nous a pénalisés. Le club a par ailleurs reçu une subvention médiatique de l'OMS via la Mairie de 20 € pour manifestation médiatique destinée aux adultes. Cette somme est en baisse du fait que l'enveloppe accordée à l'OMS pour les subventions est elle aussi en baisse (de 10%). Le club recevra une participation de 50% pour les coupes. La tombola a rapporté près de 200€

Il reste des coupes (4) et des lots pour de prochains tournois.

La trésorière profite de ce bilan financier pour parler de la complexité de la comptabilité actuelle qu'elle aimerait bien voir moins lourde sans quoi elle ne pourra plus s'en charger ! Elle a dû s'y plonger rapidement mais toutes les opérations en double ou triple exemplaire prennent beaucoup trop de temps et nous ne sommes qu'une petite association

À ce moment-là nous dévions un peu du Bad'In Buëch pour nous attarder sur cette question de trésorerie : Nous voulons bien faire mais nous en faisons trop en contresignant les factures par exemple ou en faisant des écritures en triple. Bref, notre logiciel de comptabilité est trop lourd. Fabienne M. va rechercher s'il existe un outil de comptabilité plus convivial

Par contre nous devons impérativement donner un reçu pour les paiements aussi bien en espèces qu'en chèques !! Il y a eu quelques contestations récemment concernant des paiements en espèces Est-il possible par ailleurs de simplifier la gestion des volants ?

Nous évoquons ensuite un autre élément qui ne doit pas incomber à la trésorière : les inscriptions aux tournois : ce n'est pas à la trésorière de se charger de courir après les frais d'engagement ! Les inscriptions aux tournois doivent être gérées par les joueurs qui remplissent la fiche d'inscription et la donnent à Jean-Emmanuel accompagnée du règlement !! Le club envoie ensuite un chèque regroupant toutes les inscriptions à un tournoi. Les joueurs doivent d'ailleurs faire l'effort de regarder le panneau consacré aux compétitions et se renseigner sur les tournois auxquels ils veulent participer. Laurent propose de faire des rappels pour informer des tournois à venir.

Enfin nous remarquons que l'arrivée du nouveau CA n'a pas apporté beaucoup de changement car il ne s'est guère investi, à quelques exceptions près. Ainsi, entre autres choses, l'ouverture et la fermeture du gymnase restent des problèmes récurrents dont personne n'a conscience ou que chacun oublie bien vite... Puisqu'on n'en parle pas cela signifie que c'est réglé or ce n'est pas le cas ! Ce sont toujours les mêmes qui s'en chargent. On aimerait bien ne pas devoir appeler au secours pour avoir de l'aide mais que des bonnes volontés se proposent

3) Préparation de l'AG- Futur CA pour la saison 2015-2016

Fabienne Morel annonce qu'elle ne représentera pas au CA pour la saison prochaine par manque de temps. Il est rappelé que les membres du CA qui ne l'ont pas fait ont jusqu'au 19 juin pour présenter leur candidature.

Michel indique qu'il ne se représente pas à la présidence du club pour la saison prochaine, faute de temps, mais qu'il reste au CA. Jean-Yves sera donc a priori le nouveau président.

Laurent décide de poser sa candidature.

Philippe a envoyé une question qu'il souhaite voir évoquée à l'AG : la machine à volants :

Pour rappel, un projet d'achat de 2 machines à volants était prévu : une financée par le CNDS + le club et une autre par la fondation SNCF. Ce projet portait sur l'acquisition des machines pour l'accueil des handicapés. Pour celle financée par le CNDS, après discussion avec la personne en charge des dossiers au CNDS, le problème est que le CNDS finance des petits achats (< 500 €) et pour les montants supérieurs, en passant par le dossier CNDS équipement, le montant des achats doit être de 9000 €. Concernant le dossier de la fondation SNCF, il était proposé de faire financer l'achat de 2800 € par une subvention de 3000 € (d'une part, le budget n'est pas équilibré et d'autre part, la fondation SNCF précise qu'elle ne peut pas être le seul financeur pour une subvention de 3000 €).

Nous ne sommes pas convaincus que son acquisition soit une bonne idée ni qu'elle intéresse qui que ce soit. En effet, alors que nous disposons en prêt de celle du Codep, personne ne s'en sert. Les joueurs attendent visiblement un préposé à la machine (pour mise en place, démo, commentaires, démontage et rangement) !

4) Bilan entraînements de Laurent

L'entraînement destiné aux adultes une fois tous les 15 jours regroupe 10 ou 12 adultes mais le public est volatile. Les adultes commencent à faire des compétitions et sont plus motivés. Ils prennent conscience de ce qu'il faut faire pour progresser.

L'entraînement des jeunes se divise en 2 groupes :

de 17h30 à 19h : 1^{er} année de badminton, ils étaient 4 au début puis 8 à la fin car en concertation avec Philippe, Célia, Gaëtan, Sara et Loane ont été intégrés pour progresser, puis Jules s'est rajouté. Ils sont ravis d'avoir découvert la compétition. La présence de plus grands pose un problème mais les plus jeunes se sont accrochés.

de 19h à 20h30 : groupe de 8 jeunes au début. Il s'agit d'un groupe soudé où règne une bonne entente. Les jeunes se coachent et sont là pour installer le gymnase pour les compétitions auxquelles ils ne participent pas forcément. Bonne cohésion et motivation. Ils demandent aux adultes de jouer. Ils ont fait d'énormes progrès et il faut les récompenser. Il y a eu une soirée bowling et MacDo organisée un peu à la dernière minute.

Ce serait une bonne idée de leur faire découvrir des joueurs pro à un tournoi à Paris ou à Aix mais cela demande de s'y prendre longtemps à l'avance, par exemple y penser pour octobre 2017 ...
Mentionner dans le bilan sportif les performances des jeunes, notamment d'Alexandre qui a beaucoup progressé, et de poussins qui ont fait des podiums.

5) Questions diverses

Le prix de la licence pour la saison prochaine sera abordé à l'AG donc nous devons y réfléchir tout de suite.
Nous décidons de ne pas augmenter nos tarifs et de maintenir 50€ pour les enfants jusqu'à 9 ans, 75€ pour les adultes et les jeunes (avec les TDJ pris en charge par le club) et de baisser à 25€ pour les extérieurs.
Les licences des entraîneurs Laurent et Jean-Yves seront prises en charge par le club (Jean-Yves se retire pendant que nous en décidons). Celles des futurs entraîneurs seront examinées au cas par cas.

Pour l'apéritif de l'AG, Sophie nous fera une plaque de tartes du pays et nous commanderons des pizzas chez Santiago.

Pour le tournoi du 28/06 : ce seront des matches en doubles mixtes de 10 minutes, les paires changent à chaque fois. Le tournoi est ouvert aux parents qui le souhaitent. S'inscrire jusqu'au vendredi de l'AG pour permettre à Xavier de préparer le tableau!

Nous ferons un barbecue à midi (avec Hervé et Nicolas)

La séance est levée à 22h25.



Le président de séance
Michel Mascarin



La secrétaire de séance
Laure Picard du Chambon